



Kawi

K. R. ラビンドラン
2015-16年度国際ロータリー会長



No. 4 0

Takasago Rotary Club

週報

高砂

クラブ会長方針

“ロータリーをもっと知ろう”

- ① ロータリーは親睦から
- ② 友愛奉仕活動を見直そう
- ③ 地区を知ろう

例会記録 (2016. 5. 20 (金)) 通算3,079回

◆開 会

◆唱 歌 ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆来訪ロータリアン紹介

高砂青松RC 伊藤勝之会員

◆歓迎歌「松の緑」

◆プログラム予定

5月27日 (金)	6月3日 (金)	6月10日 (金)	6月19日 (日)
委員会引継ぎ	クラブフォーラム 事業報告 各委員会	クラブフォーラム 事業報告 各委員会	移動例会 (6月17日分) 引継家族移動例会

◆会員入会式

落合計夫会員（カネカ高砂工業所）



西田秀雄会員（十輪寺）



◆出席報告

本日 5月20日 会員数39名 出席者25名 出席率 71.4%
前々回 4月22日 会員数37名 修正出席者32名 出席率100.0%修正

◆MAKE-UP

丸山 恵右会員	国際ロータリー第2680地区 2015-16年度地区大会	4月22日（5月13日）
丸山 恵右会員	e-CLUB	5月18日（5月20日）
桂田 重信会員	e-CLUB	5月15日（5月20日）
山川 晃禎会員	e-CLUB	5月19日（5月20日）
堤 哲雄会員	e-CLUB	5月19日（5月13日）
増田 章吾会員	e-CLUB	5月14日（5月13日）

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

佐野 敏晴会長……落合様、西田様の入会を祝して。これから高砂ロータリーの仲間としてよろしくお願ひします。

後藤 純次幹事……落合様、西田様入会頂きましてありがとうございます。これからよろしくお願ひ致します。

堀 直樹会員……本日卓話させていただきます。よろしくお願ひ致します。

西田 秀雄会員……おじゃまします。

増田 章吾会員……家内の誕生日祝いを頂きありがとうございます。

山本 広志会員……結婚記念日の祝及び家内の誕生日祝いを頂きありがとうございました。

山名 克典会員……出席100%の祝いを頂きありがとうございます。

早退2名

◆幹事報告（3,079回）

〈米山記念奨学会より〉

◎「ハイライトよねやま」194号が届いております。

〈例会変更のお知らせ〉

◎加古川平成RC

6月15日(水) → 職場移動例会

於：(株)清水工業

6月22日(水) → 6月18日(土)・19日(日)

最終例会

於：ダイヤモンド佐用ソサエティ

6月29日(水) → 例会取り止め

◎加古川中央RC

6月23日(木) → 18:00～最終例会

於：加古川プラザホテル1Fボールルーム

6月30日(木) → 休会

◎高砂青松RC

6月 1日(水) → 移動例会

於：レストラン シェ・KIMOTO

6月22日(水) → 6月25日(土) 18:30～創立記念例会

於：味季料理 りんどう

◎姫路南RC

6月27日(月) → 17:30～例会

18:00～最終ほろにが会

於：ホテル日航姫路

◎明石西RC

6月30日(木) → 時間延長

「会長・幹事・離任挨拶」

「会長・幹事 慰労会、次年度会長・幹事 激励会」

〈その他〉

◎「感謝の集い」のご案内（6/24）が届いております。

◎平成28年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動のご案内（6/25）が届いております。



後藤純次幹事

◆会長の時間

歯周病菌と全身疾患、脳血管疾患、心臓疾患、誤嚥性肺炎、糖尿病はテレビなどで取り上げられ皆さまもよくご存じだと思いますが、2月6日の新聞にむし歯の原因菌となる「ミュータンス菌」が脳出血の発症に関与していることは国立循環器病センターや京都府立医大、大阪大のチームが突き止め、英科学誌に発表したと掲載されていました。

関与しているのは、人体の止血作用を阻害する特殊なタイプのミュータンス菌です。

国立循環器病センターの猪原医長は、「予防として日常の歯磨きが重要で、病原性の高い細菌を選択的に減らせれば、脳出血の予防法になる可能性がある」と言われています。

血液中にある血小板は傷口などに集まって出血を止める働きがあるがこの血小板の止血作用を妨げる特性をもつミュータンス菌が脳出血患者の唾液に含まれているのを発見されたようです。国立循環器病センターに入院されている脳卒中患者100人から唾液を採取し、その中に含まれるミュータンス菌を培養し、止血作用を阻害する物質を持つ菌が検出された患者は、脳出血の発症可能性が他の患者の4倍とのデータを発表されています。

歯周病菌が口の中の血管から血流に乗り、心筋梗塞や誤嚥性肺炎、糖尿病の増悪因子になりますが、むし歯のミュータンス菌も同じように口の中の血管から血流に乗り脳の血管に到達し止血作用を妨げたり血管をもろくしたりして脳出血を引き起こすとみられています。

歯周病予防、むし歯予防のためにも是非とも定期的に歯科医院で健診を受けられることをお勧めいたします。



佐野敏晴会長

◆本日のプログラム

卓話「国税査察制度のあらまし」 堀 直樹 会員



会長 佐野 敏晴 幹事 後藤 純次
例会日時 毎週金曜日12時30分より
高砂ロータリークラブのホームページのURL

雑誌会報委員長 堤 哲雄
例会場 高砂商工会議所 2階会議室
http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/